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↓　相談
そうだん
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ばしょ
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たいおう

できる言葉
ことば
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じょうけん
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なら
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借
か

りられる家
いえ
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ばしょ

1 アパマンショップ
あ ぱ ま ん し ょ っ ぷ

大通西
おおどおりにし

18丁目
ちょうめ

店
てん

〒060-0042

札幌市中央区
さっぽろしちゅうおうく

大通西
おおどおりにし

17丁目
ちょうめ

1-

20

TEL: 011-612-8818
MAIL: oodorinishi18■apaman-nihonchiken.com
FAX: 011-612-8836
URL: https://www.apaman-nihonchiken.com/

札幌
さっぽろ

市
し

日本語
に ほ ん ご

、英語
え い ご

、中国語
ちゅうごくご

、ベト
べ と

ナム
な む

語
ご

、韓国語
かんこ くご

、タイ
た い

語
ご

、ロシ
ろ し

ア
あ

語
ご

、ポルトガル
ぽ る と が る

語
ご

、スペイン
す ぺ い ん

語
ご

、フランス
ふ ら ん す

語
ご

2 アパマンショップ
あ ぱ ま ん し ょ っ ぷ

江別
えべつ

店
てん 〒069-0812

江別
えべつ

市
し

幸町
さいわいちょう

15-28 TFビル
び る

1階
かい

TEL: 011-391-1234
MAIL: ebetsu■apamanshop-fc.com
FAX: 011-391-1235
URL:https://www.apamanshop.com/shop/0105
1601/

江別
えべつ

市
し

日本語
に ほ ん ご

、英語
え い ご

、中国語
ちゅうごくご

3 アパマンショップ
あ ぱ ま ん し ょ っ ぷ

上
かみ

江別
えべつ

店
てん 〒067-0063

江別
えべつ

市
し

上江別
かみえべつ

西町
にしまち

3-15

TEL: 011-381-2220
MAIL: kamiebetsu■apamanshop-fc.com
FAX: 011-381-2221

江別
えべつ

市
し

日本語
に ほ ん ご

、英語
え い ご

、中国語
ちゅうごくご

4 (株
かぶ

)外山
と や ま

不動産
ふどう さん 〒067-0063

江別
えべつ

市
し

上江別
かみえべつ

西町
にしまち

3-15

TEL: 011-384-5761
MAIL: toyamafu■tfinc.co.jp
FAX: 011-382-5478
URL: http://www.tfinc.co.jp

江別
えべつ

市
し

日本語
に ほ ん ご

、英語
え い ご

、中国語
ちゅうごくご

5 株式会社
かぶしきがいしゃ

イーホライズン
い ー ほ ら い ず ん

〒060-0006

札幌市
さ っぽ ろ し

北
きた

6条西
じょうにし

25丁目
ちょうめ

2-5

イーホライズン
い ー ほ ら い ず ん

北
きた

円山
まるやま

ビル
び る

２階
かい

TEL: 011-624-7098
MAIL: info■e-horizon.co.jp
FAX: 011-624-7388
URL: http://e-horizon.co.jp

札幌市
さ っぽ ろ し

、千歳市
ち と せ し

、小樽市
お た る し

、

石狩市
いしかり し

、北広島市
きたひろしまし

、南幌
なんぽ

町
ろちょう

、恵庭市
え に わ し

、苫小牧市
と ま こ ま い し

、ニセ
に せ

コ
こ

町
ちょう

、富良野
ふ ら の

市
し

日本語
に ほ ん ご

、英語
え い ご

、中国語
ちゅうごくご

、マ
ま

レー
れ ー

語
ご

6 (有
ゆう

)ノースランドホーム
の ー す ら ん ど ほ ー む 〒049-3102

二海
ふたみ

郡
ぐん

八雲町
やくもちょう

東雲町
しののめちょう

26-24

TEL: 0137-64-3712
（八雲町
やくもちょう

） 日本語
に ほ ん ご

7 住
す

まい相談所
そうだんじょ

〒004-0014

札幌市
さ っぽ ろ し

厚別区
あつべつく

もみじ台
だい

北
きた

7丁目
ちょうめ

1-2

TEL: 011-807-4657
MAIL: contact■siensho-kai.com
FAX: 011-351-1612

札幌
さっぽろ

市
し

と札幌
さっぽろ

市
し

と近
ちか

い地域
ち い き

日本語
に ほ ん ご

、英語
え い ご

、中国語
ちゅうごくご

、ベト
べ と

ナム
な む

語
ご

、韓国語
かんこ くご

、タガログ
た が ろ ぐ

語
ご

、

タイ
た い

語
ご

、ロシア
ろ し あ

語
ご

8 たまねぎ不動産
ふどう さん 〒090-0042

北見市
き た み し

北
きた

2条西
じょうにし

4丁目
ちょうめ

2番地
ばんち

1

TEL: 0157-69-6606
MAIL: info■tamanegi.net
FAX: 0157-69-6607
URL: http://www.tamanegi.net/

北見市
き た み し

日本語
に ほ ん ご

、英語
え い ご

9 佐藤
さ と う

建設
けんせつ

管理
か ん り

(株
かぶ

)
〒095-0019

士別市
し べ つ し

大通東1丁目
おおどおりひがし1ちょうめ

TEL: 0165-23-3541
MAIL: sacom■agate.plala.or.jp
FAX: 0165-22-3781
URL: http://sacom-kk.com/

士別市
し べ つ し

、名寄市
な よ ろ し

、剣淵町
けんぶちちょう

、

東川町
ひがしかわちょう 日本語

に ほ ん ご

10 アイルホーム
あ い る ほ ー む

(株
かぶ

)

〒001-0023

札幌市
さ っぽ ろ し

北区
き た く

北
きた

23条
じょう

西
にし

7丁目
ちょうめ

2-

15

エターナル,アイル
え た ー な る ， あ い る

（社屋
しゃおく

）

TEL: 011-737-0014
MAIL: なし
FAX: 011-737-0019

社屋
しゃおく

の2階
かい

3階
かい

　全部
ぜんぶ

で8部
へ

屋
や

のみ
日本語
に ほ ん ご

11 ノルズリゾート
の る ず り ぞ ー と

合同会社
ごうどうがいしゃ 〒040-0003

函館市
はこだてし

松蔭町
まつかげちょう

28-13

TEL: 080-1096-5006
MAIL: info■nolls-resort.jp
FAX: 0138-83-6303

函館
はこだて

市
し

と函館
はこだて

市
し

と近
ちか

い地域
ち い き

日本語
に ほ ん ご

、英語
え い ご

（多少
たしょう

）

12 株式会社
かぶしきがいしゃ

ちえん

〒080-0025

帯広市
おびひろし

西
にし

15条南
じょうみなみ

14丁目
ちょうめ

1番地
ばんち

11

TEL: 0155-36-2477
MAIL: odagiri■chien.co.jp
FAX: 0155-33-5466
URL: https://www.chien.co.jp/index.aspx

　 日本語
に ほ ん ご

、中国語
ちゅうごくご

13 ENJOY HOME

〒064-0914

札幌市
さ っぽ ろ し

中央区
ちゅうおうく

南
みなみ

14条西
じょうにし

6丁目
ちょうめ

6-13-1階
かい

TEL: 011-520-4123
MAIL: enjoyhome■3kplanning.com
FAX: 011-520-4143
URL: https://3kikaku.info/chuo

札幌
さっぽろ

市
し

と札幌
さっぽろ

市
し

と近
ちか

い地域
ち い き

日本語
に ほ ん ご

のみ

14 estate office
〒045-0001

岩内郡
いわないぐん

　岩内町
いわないちょう

　大浜
おおはま

65-7

TEL: 090-2692-6302
FAX: 0135-67-7737 岩内町

いわないちょう

、共和町
きょうわちょう

日本語
に ほ ん ご

15 株式会社
かぶしきがいしゃ

５Ｓ

〒070-0036

旭川市
あさひかわし

　6条通
じょうどおり

　7丁目
ちょうめ

30番地
ばんち

1

エクセルA1ビル
え く せ る Ａ １ び る

 5階
かい

TEL: 0166-76-1411
MAIL: hori-5s■s3.webjapan.ne.jp 旭川市

あさひかわし

日本語
に ほ ん ご

16 株式会社
かぶしきがいしゃ

エステート芙蓉
ふ よ う 〒070-0032

旭川市
あさひかわし

2条通
じょうとおり

　14丁目
ちょうめ

1523-2

TEL: 0166-24-0224
MAIL: info■estate-fuyo.com
FAX: 0166-24-0225
URL: http://estate-fuyo.com

旭川市
あさひかわし

日本語
に ほ ん ご

17 ピタットハウス円山
まるやま

店
てん

〒064-0801

札幌市
さ っぽ ろ し

中央区
ちゅうおうく

南
みなみ

1条
じょう

　西
にし

24丁目
ちょうめ

1-30

TEL: 011-633-5250
MAIL: pitathouse-maruyama■vega.ocn.ne.jp
FAX: 011-633-5260

札幌市
さ っぽ ろ し

全域
ぜんいき

及
およ

び札幌市
さ っぽ ろ し

近
きん

郊
こう 日本語

に ほ ん ご

18 (株
かぶ

)ベーシック不動産
ふどう さん

〒064-0804

札幌市
さ っぽ ろ し

中央区
ちゅうおうく

　南
みなみ

4条
じょう

　西
にし

12丁
ちょ

目
うめ

1304-4

TEL: 011-562-6556
MAIL: chintai■basic-t.co.jp
FAX: 011-562-6550
URL: http://www.basic-f.co.jp/

札幌
さっぽろ

市内
し な い

日本語
に ほ ん ご

店
みせ

の情報
じょうほう
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19 株式会社
かぶしきがいしゃ

不動産
ふどう さん

のさくら
〒078-8355

旭川市
あさひかわし

東光
とうこう

15条
じょう

5丁目
ちょうめ

1番
ばん

17号
ごう

TEL: 0166-62-1234
FAX: 0166-74-3112

旭川市
あさひかわし

、美瑛町
びえいちょう

、士別市
し べ つ し

、

深川市
ふかがわし 日本語

に ほ ん ご

20
Hamaya&Associates,Inc.

株式会社
かぶしきがいしゃ

やまと不動産
ふどう さん

事務所
じ む し ょ

〒001-0016

札幌市
さ っぽ ろ し

北区
き た く

北
きた

16条西
じょうにし

5丁目
ちょうめ

2番
ばん

7-101号
ごう

TEL: 011-299-5782
MAIL: yamato_realestate_office■ybb.ne.jp
FAX: 011-299-5783
URL: https://www.fudosan-k.com/hps/yamato/

（札幌市
さ っぽ ろ し

） 日本語
に ほ ん ご

、英語
え い ご

21 株式会社
かぶしきがいしゃ

パルテクノ
ぱ る て く の

〒060-0010

札幌市
さ っぽ ろ し

中央区
ちゅうおうく

北
きた

10条西
じょうにし

24丁目
ちょうめ

3番地
ばんち

　AKKビル
び る

TEL: 011-558-2103
FAX: 011-615-6529
MAIL:fudousan.pal■mg.msnw.co.jp
URL: https://www.paltecno.com

札幌市
さ っぽ ろ し

日本語
に ほ ん ご

、英語
え い ご

22 株式会社
かぶしきがいしゃ

リモウ
り も う

〒065-0026

札幌市
さ っぽ ろ し

東区
ひがしく

　北
きた

26条
じょう

　東
ひがし

5丁目
ちょうめ

2-25

TEL: 011-374-6681
MAIL: fujita■kankyoservice.co.jp
FAX: 011-795-8380

札幌
さっぽろ

市内
し な い 日本語

に ほ ん ご

、英語
え い ご

、タガログ語
ご

 ※

英語
え い ご

とタガログ語
ご

は通訳
つうやく

協力
きょうりょく

23 広大宅建有限会社
こうだいたっけんゆうげんがいしゃ 〒040-0034

函館市
はこだてし

大森町
おおもりちょう

3番
ばん

5号
ごう

TEL: 0138-22-7434
MAIL: coudai■cello.ocn.ne.jp
FAX: 0138-26-6250
URL: http://www.mrdgold.com/koudaitakken/

函館市
はこだてし

、北斗市
ほ く と し

、七飯町
ななえちょう

日本語
に ほ ん ご

24 ロッキーハウス
ろ っ き ー は う す

(株
かぶ

)
〒071-8134

旭川市
あさひかわし

末広
すえひろ

4条
じょう

9丁目
ちょうめ

6-9

TEL: 0166-57-8311
MAIL: info■rocky-house.co.jp
FAX: 0166-57-8312
URL: http://www.rocky-house.co.jp/

旭川市
あさひかわし

日本語
に ほ ん ご

、英語
え い ご

、韓国語
かんこ くご

25 株式会社
かぶしきがいしゃ

常口
じょうぐち

アトム
あ と む

北大
ほくだい

前
まえ

店
てん

〒001-0014

札幌市
さ っぽ ろ し

北区
き た く

北
きた

14条西
じょうにし

4丁目
ちょうめ

1番
ばん

18号
ごう

TEL: 011-717-1900
MAIL: hokudaimae.ap■jogatom.co.jp
FAX: 011-717-1901
URL: https://www.jogjog.com

札幌
さっぽろ

市
し

と札幌
さっぽろ

市
し

と近
ちか

い地域
ち い き 日本語

に ほ ん ご

、その他
ほか

言語
げんご

名
めい

（ポケ

トーク導入
どうにゅう

）

26 エイブルネットワーク
え い ぶ る ね っ と わ ー く

北
きた

18条
じょう

　店
てん

〒001-0017

札幌市
さ っぽ ろ し

北区
き た く

北
きた

17条
じょう

　西
にし

5丁目
ちょうめ

2-

1　　キネヤビル
き ね や び る

1階
かい

TEL: 011-788-6485
MAIL: able■sic-co.com
FAX: 011-788-6486

札幌市
さ っぽ ろ し

、石狩市
いしかり し

、江別
えべつ

市
し

日本語
に ほ ん ご

27 株式会社
かぶしきがいしゃ

フルカワ
ふ る か わ

不動産
ふどう さん

販売
はんばい 〒040-0081

函館市
はこだてし

田家町
たやち ょ う

5番
ばん

32号
ごう

TEL: 0138-83-1144
FAX: 0138-86-7044 函館市

はこだてし

、北斗市
ほ く と し

、七飯町
ななえちょう

日本語
に ほ ん ご

28 株式会社
かぶしきがいしゃ

民友
みんゆう

商事
しょうじ 〒094-0004

紋別市
もんべつし

本町
ほんちょう

5丁目
ちょうめ

1番
ばん

4号
ごう

TEL: 0158-23-3511
MAIL: chintai■minyu.fudosan-web.jp
FAX: 0158-23-1122
URL: http://www.minyu.fudosan-web.jp/

紋別市
もんべつし

日本語
に ほ ん ご

29 株式会社
かぶしきがいしゃ

大泉
おおいずみ

〒068-0029

岩見沢市
いわみ ざわ し

9条
じょう

　西
にし

13丁目
ちょうめ

1番地
ばんち

12

TEL: 0126-22-6164
MAIL: ezoshika■festa.ocn.ne.jp
FAX: 0126-25-7174

（岩見沢市
いわみざわ し

） 日本語
に ほ ん ご

30 小板
こ い た

総業
そうぎょう

(株
かぶ

)
〒041-0843

函館市
はこだてし

本通
ほんどおり

２丁目
ちょうめ

39-20

TEL: 0138-54-4481
MAIL:koita-kk■plum.plok.or.jp （函館市

はこだてし

） 日本語
に ほ ん ご

、英語
え い ご

31 株式会社
かぶしきがいしゃ

オーク
お ー く

〒068-0007

岩見沢市
いわみ ざわ し

7条
じょう

　東
ひがし

13丁目
ちょうめ

22番地
ばんち

2

TEL: 0126-25-7260
MAIL: oak1■sea.plala.or.jp

岩見沢市
いわみ ざわ し

、三笠市
み か さ し

、美唄
びばい

市
し

、栗山
くりやま

町
ちょう

、札幌市
さ っぽ ろ し 日本語

に ほ ん ご

32 有限会社
ゆうげんがいしゃ

エムティ
え む て ぃ

宅建
たっけん 〒052-0027

伊達市
だ て し

大町
おおまち

20番地
ばんち

4

TEL: 0142-21-2112
MAIL: office■mt-takuken.jp
FAX: 0142-21-2113
URL: http://www.mt-takuken.jp

伊達市
だ て し

日本語
に ほ ん ご

33 (株
かぶ

)オオセ
お お せ

〒065-0019

札幌市
さ っぽ ろ し

東区
ひがしく

北
きた

19条
じょう

東
ひがし

16丁目
ちょうめ

4-

19

TEL: 011-781-7846
FAX: 011-781-7847 札幌市

さ っぽ ろ し

東区
ひがしく

、北区
き た く

日本語
に ほ ん ご

34 北日本
きたにほん

エステート
え す て ー と

株式会社
かぶしきがいしゃ

〒065-0019

札幌市
さ っぽ ろ し

東区
ひがしく

北
きた

19条東
じょうひがし

15丁目
ちょうめ

5

番
ばん

7号
ごう

TEL: 011-721-8890
MAIL: info■kitanihon-estate.com
FAX: 050-3737-8494
URL: https://www.kitanihon-estate.com/

札幌市
さ っぽ ろ し

及
およ

び近郊
きんこう

（石狩市
いしか り し

、

恵庭市
え に わ し

、江別
えべつ

市
し

、千歳市
ち と せ し

、

岩見沢市
いわみ ざわ し

など）

日本語
に ほ ん ご

、英語
え い ご

35 TRADGARD(株
かぶ

)

〒060-0032

札幌市
さ っぽ ろ し

中央区
ちゅうおうく

北
きた

2条
じょう

　東
ひがし

8丁目
ちょうめ

86-17

TEL: 011-271-5511
MAIL: sonobe■tradgard.jp
FAX: 011-223-6532

（札幌市
さ っぽ ろ し

） 日本語
に ほ ん ご

、英語
え い ご

36 株式会社
かぶしきがいしゃ

鉱
こう

建
けん

社
しゃ

〒060-0042

札幌市
さ っぽ ろ し

中央区
ちゅうおうく

大通
おおどおり

　西
にし

4丁目
ちょうめ

6

番
ばん

地
ち

4

TEL: 011-219-2788
FAX: 011-219-2789
URL: http://www.koukensya.jp （札幌市

さ っぽ ろ し

） 日本語
に ほ ん ご

37 不動産
ふどう さん

のビッグ
び っ ぐ

苫小牧
とまこ まい

店
てん 〒053-0041

苫小牧市
と ま こ ま い し

美園町
みそのちょう

1丁目
ちょうめ

4番
ばん

7号
ごう

TEL: 0144-84-8432
FAX: 0144-84-8434

苫小牧市
と ま こ ま い し

、白老町
しらおいちょう

、安平
あびらちょ

町
う

、むかわ町
ちょう

等
とう 日本語

に ほ ん ご

、英語
え い ご

（多少
たしょう

）



北海道
ほっかいどう

外国人
がいこくじん

居住
きょじゅう

サポーター登録
とうろく

企業
きぎょう

・団体
だんたい

一覧
いちらん

(2024年
ねん

２月
がつ

現在
げんざい

）

↓　相談
そうだん

できる場所
ばしょ

や　対応
たいおう

できる言葉
ことば

の　条件
じょうけん

で　並
なら

び替
か

えてください。

対応
たいおう

している言葉
ことば

店
みせ

の名前
なまえ

場所
ばしょ

連絡
れんらく

する方法
ほうほう

借
か

りられる家
いえ

がある場所
ばしょ

店
みせ

の情報
じょうほう

38 (株
かぶ

)アキマサ
あ き ま さ

〒080-1408

河東郡
かと う ぐん

上士幌
かみしほろ

字
あざ

上士幌
かみしほろ

東
ひがし

2線
せん

227-21

TEL: 01564-2-3333
MAIL: akimasa_kae■bz04.plala.or.jp
FAX: 01564-2-3334
URL: akimasa-kamishihoro.com

上士幌
かみしほろ

町
ちょう

日本語
に ほ ん ご

、英語
え い ご

39 日本
にほん

信達
しんたつ

株式会社
かぶしきがいしゃ 〒047-0156

北海道
ほっかいどう

小樽市
お た る し

桜
さくら

3丁目
ちょうめ

20-2

TEL: 0134-31-0000
MAIL: info■japan-stt.co.jp
FAX: 0134-31-0077
URL: http://japan-stt.co.jp

小樽市
お た る し

、札幌市
さ っぽ ろ し

、倶知安
くっちゃんちょ

町
う

、ニセコ町
ちょう

、余市町
よいちちょう

、仁木
にきちょ

町
う

日本語
に ほ ん ご

、英語
え い ご

、中国語
ちゅうごくご

、ベト

ナム語
ご

40 (有
ゆう

)鈴蘭
すずらん

ガレージ
が れ ー じ

不動産
ふどう さん 〒070-0014

旭川市
あさひかわし

新星町
しんせいちょう

3丁目
ちょうめ

1番
ばん

6号
ごう

TEL: 0166-29-2060
MAIL: re■suzuran-garage.co.jp
FAX: 0166-22-9969
URL: https://www.suzuran-garage.co.jp/

旭川市
あさひかわし

及
およ

び旭川市
あさひかわし

近郊
きんこう

市
しちょ

町村
う そ ん

他
た

の地域
ち い き

は相談
そうだん

に応
おう

じる

日本語
に ほ ん ご

、英語
え い ご

、ベトナム語
ご

41 有限
ゆうげん

会社
がいしゃ

フジヤ
ふ じ や

〒099-2321

網走郡
あばしりぐん

大空町
おおぞらちょう

　女満別
めまんべつ

西
にし

1条
じょう

4

丁目
ちょうめ

1番
ばん

25号
ごう

TEL: 0152-74-2053
MAIL: fujiya.mmb■gmail.com
FAX: 0152-74-4374

女満別
めまんべつ

、東藻琴
ひがしもこと

、美幌
びほ ろ

町
ちょう

、

網走
あばしり

市
し 日本語

に ほ ん ご

、英語
え い ご

42 レスコム
れ す こ む

北海道
ほっかいどう

合同
ごうどう

会社
がいしゃ

〒060-0053

札幌市中央区
さっぽろしちゅうおうく

南
みなみ

　3　条
じょう

　東
ひがし

2丁
　ちょ

目
うめ

4　二条
にじょう

GCビル

TEL: 011-838-8611
MAIL: info■ResComHokkaido.com
URL: http //www.ResComHokkaido.com/english

道内
どうない

日本語
に ほ ん ご

、英語
え い ご

43 株式会社
かぶしきがいしゃ

創
そう

建築
けんちく

設計
せっけい

〒003-0025

札幌市
さ っぽ ろ し

白石区
し ろ い し く

本郷通
ほんごうどおり

8丁目
ちょうめ

北
きた

8-17 　本
ほん

商
しょう

センタービル
せ ん た ー び る

2階
かい

TEL: 011-868-7315
MAIL: so821■vesta.ocn.ne.jp
FAX: 011-868-7611

札幌市
さ っぽ ろ し

日本語
に ほ ん ご

44 （有）
ゆ う

House NAVI
〒068-0029

岩見沢市
いわみ ざわ し

9条
じょう

　西
にし

3丁目
ちょうめ

4-1

TEL: 0126-20-1818
FAX: 0126-20-1819
MAIL: sai■housenavi.jp
URL: http://www.housenavi.jp

岩見沢市
いわみ ざわ し

、美唄市
び ば い し

、栗山町
くりやまちょう

日本語
に ほ ん ご

45 どこでもHOUSE不動産
ふどう さん 〒053-0853

苫小牧市
と ま こ ま い し

花園町
はなぞのちょう

3丁目
ちょうめ

14-20

TEL: 0144-82-8007
FAX: 0144-71-1517

苫小牧
とまこ まい

市
し

と苫小牧
とまこ まい

市
し

と近
ちか

い

地域
ち い き 日本語

に ほ ん ご

、英語
え い ご

46 アルファコート
あ る ふ ぁ こ ー と

株式会社
かぶしきがいしゃ

〒060-0061

札幌市中央区
さっぽろしちゅうおうく

南
みなみ

1条
じょう

西
にし

7丁目
ちょうめ

1

番地
ばんち

3

アルファ
あ る ふ ぁ

南
みなみ

1条
じょう

ビル
び る

5階
かい

TEL: 011-272-7733
FAX: 011-272-7734
URL: http://www.alphacourt.jp/

札幌市
さ っぽ ろ し

日本語
に ほ ん ご

、英語
え い ご

、中国語
ちゅうごくご

、ベト

ナム語
ご

、韓国語
かんこ くご

、タガログ語
ご

、

タイ語
ご

、その他
た

言語
げんご

（保証
ほしょう

会
か

社
いしゃ

　対応
たいおう

）

47 ピタットハウス
ぴ た っ と は う す

西
にし

１８丁目
ちょうめ

店
てん

〒060-0061

札幌市中央区
さっぽろしちゅうおうく

大通
おおどおり

　西
にし

18丁目
ちょうめ

1-26　１階
かい

TEL: 011-676-5550
FAX: 011-676-5,527 札幌市

さ っぽ ろ し

日本語
に ほ ん ご

、英語
え い ご

、中国語
ちゅうごくご

、ベト

ナム語
ご

、韓国語
かんこ くご

、タガログ語
ご

、

タイ語
ご

、その他
た

言語
げんご

（保証
ほしょう

会
か

社
いしゃ

　対応
たいおう

）

48
特定
とくてい

非営利
ひ え い り

活動
かつどう

法人
ほうじん

くらしサポート・ミニストレーション
さ ぽ ー と ・ み に す と れ ー し ょ ん

〒064-0825

札幌市中央区
さっぽろしちゅうおうく

北
きた

5条
じょう

　西
にし

26丁目
ちょうめ

1番
ばん

7号
ごう

TEL: 011-633-8505
FAX: 011-644-2254
MAIL:bpn-hokkaido■bz01.plala.or.jp

札幌市
さ っぽ ろ し

日本語
に ほ ん ご

49
公益
こうえき

社団法人
しゃだんほうじん

　全国
ぜんこく

賃貸
ちんたい

住宅
じゅうたく

経営者
けいえいしゃ

協会
きょうかい

　連合会
れんごうかい

北海道支部
ほっかいどう しぶ

〒064-0825

札幌市中央区
さっぽろしちゅうおうく

北
きた

5条
じょう

　西
にし

26丁目
ちょうめ

1番
ばん

7号
ごう

TEL: 011-633-8505
FAX: 011-644-2254
MAIL:bpn-hokkaido■bz01.plala.or.jp

札幌市
さ っぽ ろ し

、千歳市
ち と せ し

、旭川市
あさひかわし

、

釧路市
く し ろ し

、北見市
き た み し

、函館市
はこだてし 日本語

に ほ ん ご

50
公益
こうえき

財団法人
ざいだんほうじん

日本
にほん

賃貸
ちんたい

住宅
じゅうたく

管理
か ん り

協会
きょうかい

　北海道
ほっかいどう

ブロック
ぶ ろ っ く

〒064-0825

札幌市中央区
さっぽろしちゅうおうく

北
きた

5条
じょう

　西
にし

26丁目
ちょうめ

1番
ばん

7号
ごう

TEL: 011-633-8505
FAX: 011-644-2254
MAIL:bpn-hokkaido■bz01.plala.or.jp

札幌市
さ っぽ ろ し

、千歳市
ち と せ し

、旭川市
あさひかわし

、

釧路市
く し ろ し

、北見市
き た み し

、函館市
はこだてし 日本語

に ほ ん ご

51 不動産
ふどう さん

のビッグ
び っ ぐ

　FC苫小牧
とまこ まい

中央
ちゅうおう

　店
てん〒053-0045

苫小牧市
と ま こ ま い し

双葉町
ふたばちょう

3丁目
ちょうめ

16番
ばん

6号
ごう

TEL: 0144-82-8220
MAIL: bigtomakomaichuuou■shirt.ocn.ne.jp
FAX: 0144-82-8222
URL: big-tomakomai-chuo.cbiz.co.jp

白老町
しらおいちょう

、苫小牧市
と ま こ ま い し

日本語
に ほ ん ご

52 株式会社
かぶしきがいしゃ

ライフ
ら い ふ

企画
き か く 〒041-0811

函館市
はこだてし

富岡町
とみおかちょう

1丁目
ちょうめ

44番
ばん

1号
ごう

TEL: 0138-44-1010
MAIL: life-k■cpost.palala.or.jp
FAX: 0138-86-5123
URL: http://life-k.cbiz.co.jp/

函館市
はこだてし

、北斗市
ほ く と し

、亀田郡
かめだぐん

七
なな

飯町
えちょう 日本語

に ほ ん ご

53 札幌
さっぽろ

宅
たく

商
しょう

株式会社
かぶしきがいしゃ

本店
ほんてん

〒062-0932

札幌市
さ っぽ ろ し

豊平区
と よ ひ ら く

平岸
ひらぎし

2条
じょう

13丁目
ちょうめ

3-14

TEL: 011-822-0115
MAIL: honten■sapporotakusho.co.jp
URL: http://www.sapporotakusho.co.jp/

札幌市
さ っぽ ろ し

、江別市
え べ つ し

、北広島
きたひろしま

市
し

、石狩市
いしかり し

、小樽市
お た る し

、恵庭
えにわし

市

日本語
に ほ ん ご

54 札幌
さっぽろ

宅
たく

商
しょう

(株
かぶ

)北
きた

支店
し て ん

〒001-0023

札幌市
さ っぽ ろ し

北区
き た く

北
きた

23条
じょう

西
にし

4丁目
ちょうめ

2-1

バスターミナル
ば す た ー み な る

2階
かい

TEL: 011-757-2321
MAIL: kita■sapporotakusho.co.jp
FAX: 011-757-2341
URL: http://www.sapporotakusho.co.jp/

札幌市
さ っぽ ろ し

、札幌市
さ っぽ ろ し

近郊
きんこう

（小樽
おたるし

市、北広島市
きたひろしまし

、恵庭市
え に わ し

、江
え

別市
べ つ し

等
とう

）

日本語
に ほ ん ご

55 株式会社
かぶしきがいしゃ

マーベラスホーム
ま ー べ ら す ほ ー む

〒066-0062

千歳市
ち と せ し

千代田町
ち よ だ ち ょ う

3-7

マーベラスビルディング
ま ー べ ら す び る で ぃ ん ぐ

2階
かい

TEL: 0123-26-0909
MAIL: mch■khaki.plala.or.jp
FAX: 0123-26-0908

千歳市
ち と せ し

、恵庭市
え に わ し

、苫小牧
とまこまいし

市、北広島市
きたひろしまし

、札幌市
さ っぽ ろ し 日本語

に ほ ん ご



北海道
ほっかいどう

外国人
がいこくじん

居住
きょじゅう

サポーター登録
とうろく

企業
きぎょう

・団体
だんたい

一覧
いちらん

(2024年
ねん

２月
がつ

現在
げんざい

）

↓　相談
そうだん

できる場所
ばしょ

や　対応
たいおう

できる言葉
ことば

の　条件
じょうけん

で　並
なら

び替
か

えてください。

対応
たいおう

している言葉
ことば

店
みせ

の名前
なまえ

場所
ばしょ

連絡
れんらく

する方法
ほうほう

借
か

りられる家
いえ

がある場所
ばしょ

店
みせ

の情報
じょうほう

56 札幌
さっぽろ

宅
たく

商
しょう

　株式会社
かぶしきがいしゃ

　西
にし

支店
し て ん 〒011-623-2321

札幌市
さ っぽ ろ し

西区
に し く

琴似
こ と に

1条
じょう

3丁目
ちょうめ

8-12

TEL: 011-623-2321
MAIL: nishi■sapporotakusho.co.jp
FAX: 011-623-2341

札幌市
さ っぽ ろ し

日本語
に ほ ん ご

57
有限会社
ゆうげんがいしゃ

サハスネット
さ は す ね っ と

居住
きょじゅう

支援
し え ん

事
じぎょ

業
う

〒085-0033

釧路市
く し ろ し

若松町
わかまつちょう

14-13　クレイトン
くれいとんはう

ハウス
す

K 106号
ごう

TEL: 0154-22-2277
MAIL: sp526kv9■movie.ocn.ne.jp
FAX: 0154-22-2277

釧路市
く し ろ し

、釧路町
くしろちょう

日本語
に ほ ん ご

58 株式会社
かぶしきがいしゃ

宮北
みやきた

都市
と し

開発
かいはつ

〒062-0053

札幌市
さ っぽ ろ し

豊平区
と よ ひ ら く

月寒
つきさむ

東
ひがし

3条
じょう

15丁
ちょ

目
うめ

1-40

TEL: 011-857-5615
MAIL: miyakita■mountain.ocn.ne.jp
FAX: 011-857-5620

札幌市
さ っぽ ろ し

、北広島市
きたひろしまし

、恵庭市
え に わ し

日本語
に ほ ん ご

、英語
え い ご

59 サスケ
さ す け

株式会社
かぶしきがいしゃ

〒064-0801

札幌市中央区
さっぽろしちゅうおうく

南
みなみ

1条
じょう

　西
にし

28丁目
ちょうめ

3-7

TEL: 011-643-2103
FAX: 011-643-2105
MAIL: support■sasuke.co.jp
URL: http://www.sasuke.co.jp

札幌市
さ っぽ ろ し

日本語
に ほ ん ご

60 株式会社
かぶしきがいしゃ

プライマル
ぷ ら い ま る

〒064-0913

札幌市
さ っぽ ろ し

中央区
ちゅうおうく

南
みなみ

13条
じょう

　西
にし

7丁目
ちょうめ

2-8　キャッスル
き ゃ っ す る

北沢
きたざわ

札幌
さっぽろ

1階
かい

TEL: 011-213-1661
FAX: 011-213-1662 （札幌市

さ っぽ ろ し

） 日本語
に ほ ん ご

61 ハウスメイトネットワーク
は う す め い と ね っ と わ ー く

旭川
あさひかわ

　店
てん 〒070-0832

旭川市
あさひかわし

旭町
あさひまち

２条
じょう

９丁目
ちょうめ

１２８－１５

TEL: 0166-55-5055
MAIL: info■i-cubic.net
FAX: 0166-55-5065
URL: https://www.i-cubic.net/

旭川市
あさひかわし

、留萌市
る も い し

、名寄市
な よ ろ し

、

富良野
ふ ら の

市
し

、美瑛町
びえいちょう

、深川
ふかが

市
わし

、滝川市
たきかわし

日本語
に ほ ん ご

62 残間
ざ ん ま

宅建
たっけん

事務所
じ む し ょ

〒049-4514

久遠
く ど う

郡
ぐん

せたな町
ちょう

　北
きた

檜山
ひやま

区
く

豊岡
とよおか

96番地
ばんち

17

TEL: 0137-84-5340
MAIL: kazufumi.zanma■gmail.com
FAX: 0137-84-5360
URL: https://office-zamma.jp/

せたな町
ちょう

、今金町
いまかねちょう

日本語
に ほ ん ご

63 UniLife
ゆにらいふ

 札幌
さっぽろ

駅前
えきまえ

店
てん

〒060-0807

札幌市
さ っぽ ろ し

北区
き た く

北
きた

7条
じょう

　西
にし

4丁目
ちょうめ

3-1

新
しん

北海道
ほっかいどう

ビルヂング
び る ぢ ん ぐ

1階
かい

TEL: 0120-001-918
MAIL: hokkaido■unilife.co.jp
FAX: 011-737-3711
URL: https://unilife.co.jp

札幌市
さ っぽ ろ し

日本語
に ほ ん ご

、英語
え い ご

、中国語
ちゅうごくご

64 株式会社
かぶしきがいしゃ

Nexus
ね く さ す

〒062-0906

札幌
さっぽろ

市
し

豊平
とよひら

区
く

豊平
とよひら

6条
じょう

2丁目
ちょうめ

2-

7

TEL: 011-699-6401
MAIL: info■nexus-s.jp
FAX: 011-699-6402
URL: https://nexus-s.jp

札幌市
さ っぽ ろ し

日本語
に ほ ん ご

、英語
え い ご

65 ハウスユー
は う す ゆ ー

　千歳
ち と せ

店
てん 〒066-0042

千歳市
ち と せ し

東雲
しののめ

町
ちょう

5丁目
ちょうめ

45番地
ばんち

1

TEL: 0123-23-8828
MAIL: housedo.chitose■ivory.plala.or.jp
FAX: 0123-21-8046

札幌
さっぽろ

市
し

、北広島
きたひろしま

市
し

、

南幌
なんぽろ

町
ちょう

、岩見沢
いわみざわ

市
し

、江別
えべつ

市
し

、恵庭
え にわ

市
し

、千歳
ち と せ

市
し

、苫小
とまこま

牧
い

市
し

、白老
しらおい

町
ちょう

、長沼
ながぬま

町
ちょう

、

美唄
びばい

市
し

、三笠
み か さ

市
し

日本語
に ほ ん ご

、韓国語
かんこ くご

66 山花
やまはな

不動産
ふどう さん

(株
かぶ

)

〒064-0913

札幌市中央区
さっぽろしちゅうおうく

南
みなみ

13条
じょう

　西
にし

6丁目
ちょうめ

5-13

TEL: 011-563-0207
MAIL: yamahanaestate■gmail.com
FAX: 011-563-0208
URL: https://www.yamahanaestate.com/

札幌市
さ っぽ ろ し

、石狩市
いしかり し

日本語
に ほ ん ご

67 アパマンショップ
あ ぱ ま ん し ょ っ ぷ

　旭川
あさひかわ

　パワーズ
ぱ わ ー ず

店
てん 〒079-8421

旭川市
あさひかわし

永山
ながやま

11条
じょう

4丁目
ちょうめ

119-49

TEL: 0166-47-4777
MAIL: asahikawapowers■apamanshop-fc.com
FAX: 0166-47-6667

旭川市
あさひかわし

、深川市
ふかがわし

、名寄
な よ ろ

市
し

、

富良野
ふ ら の

市
し

、美瑛町
びえいちょう

、（上富良
かみふらの

野町
ち ょ う

）

日本語
に ほ ん ご

68 合同
ごうどう

会社
がいしゃ

ベイハイスタイル
べ い は い す た い る

〒001-0023

札幌市
さ っぽ ろ し

北区
き た く

北
きた

23条
じょう

　西
にし

4丁目
ちょうめ

1-

24-903

TEL: 011-214-9544
MAIL: bayhigh0808■gmail.com
FAX: 011-214-9545
URL: http://bayhighst.com

札幌市
さ っぽ ろ し

、小樽市
お た る し

、石狩市
いしか り し

、

当別町
とうべつちょう

、千歳市
ち と せ し

、江別市
え べ つ し

、

岩見沢市
いわみ ざわ し

日本語
に ほ ん ご

、英語
え い ご

、中国語
ちゅうごくご

69 信託ホーム株式会社
しんたくほーむかぶしきがいしゃ

〒062-0052

札幌市
さ っぽ ろ し

豊平区
と よ ひ ら く

月寒
つきさむ

東
ひがし

2条
じょう

17丁
ちょ

目
うめ

1-47　信託
しんたく

ビル
び る

2階
かい

TEL: 011-858-2234
MAIL: sugata■shintaku.jp
FAX: 011-858-5566
URL: http://www.shintaku.jp

札幌
さっぽろ

市
し

日本語
に ほ ん ご

、中国語
ちゅうごくご

70 アパマンショップ
あ ぱ ま ん し ょ っ ぷ

旭川
あさひかわ

４条
じょう

　店
てん 〒070-0034

旭川市
あさひかわし

4条通
じょうどおり

　8丁目
ちょうめ

1705-10

TEL: 0166-25-7222
MAIL: asahikawa4jo■apamanshop-fc.com
FAX: 0166-25-7225
URL: http://www.apamanshop.com

旭川市
あさひかわし

、深川市
ふかがわし

、美瑛町
びえいちょう

、

名寄
な よ ろ

市
し

、上富良野町
かみふらのち ょ う

、

富良野市
ふ ら の し

日本語
に ほ ん ご

71 アーバンデザイン
あ ー ば ん で ざ い ん

株式会社
かぶしきがいしゃ

〒070-0032

旭川市
あさひかわし

2条
じょう

　通
どおり

10丁目
ちょうめ

288

上田
う え だ

ビル
び る

TEL: 0166-21-5561
FAX: 0166-21-5560
MAIL: main■urbandesign-net.com

（旭川市
あさひかわし

）
日本語
に ほ ん ご

、その他
ほか

（翻訳機
ほんやくき

対応
たいおう

可能
か の う

言語
げんご

）

72 株式会社
かぶしきがいしゃ

　青空
あおぞら 〒070-0054

旭川市
あさひかわし

4条
じょう

　西
にし

1丁目
ちょうめ

1番
ばん

16号
ごう

TEL/FAX：0166-64-6194 旭川市
あさひかわし

日本語
に ほ ん ご

tel:0166-
tel:0166-
tel:0166-
tel:0166-


北海道
ほっかいどう

外国人
がいこくじん

居住
きょじゅう

サポーター登録
とうろく

企業
きぎょう

・団体
だんたい

一覧
いちらん

(2024年
ねん

２月
がつ

現在
げんざい

）

↓　相談
そうだん

できる場所
ばしょ

や　対応
たいおう

できる言葉
ことば

の　条件
じょうけん

で　並
なら

び替
か

えてください。

対応
たいおう

している言葉
ことば

店
みせ

の名前
なまえ

場所
ばしょ

連絡
れんらく

する方法
ほうほう

借
か

りられる家
いえ

がある場所
ばしょ

店
みせ

の情報
じょうほう

73 エスポワール
え す ぽ わ ー る

不動産
ふどう さん

株式会社
かぶしきがいしゃ

〒004-0052

札幌市
さ っぽ ろ し

厚別区
あつべつく

　厚別中央
あつべつちゅうおう

　2条
じょう

2

丁目
ちょうめ

3番
ばん

6号
ごう

TEL：011-896-3130
MAIL:ymk511■me.com
FAX；011-891-2538
URL:https://www.facebook.com/espoir.sapporo

札幌市
さ っぽ ろ し

日本語
に ほ ん ご

、文章
ぶんしょう

のみ（英語
え い ご

、中
ちゅ

国語
うごくご

、ベトナム
べ と な む

語
ご

、韓国語
かんこ くご

、タ
た

ガログ
が ろ ぐ

語
ご

、タイ
た い

語
ご

、ロシア
ろ し あ

語
ご

）

74 緑
みどり

の木
き

株式会社
かぶしきがいしゃ

〒044-0078

北海道
ほっかいどう

虻田郡
あぶたぐん

倶知安町
くっちゃんちょう

字
あざ

樺山
かばやま

48-52

TEL:0136-55-6680
MAIL:yoichi.koshibuchi■mnkniseko.com
FAX:0136-22-5500
URL:https://www.mnkrealestate.com

倶知安町
くっちゃんちょう

、ニセコ
に せ こ

町
ちょう

、蘭越
らんこし

町
ちょう

、共和町
きょうわちょう

、京極町
きょうごくちょう

、真狩
まっかり

村
むら

、留寿都村
る す つ む ら

、岩内町
いわないちょう

、喜
きも

茂別
べ つ

町
ちょう

日本語
に ほ ん ご

、英語
え い ご

、中国語
ちゅうごくご

75 (有)
ゆ う

江別
えべつ

不動産
ふどう さん

販売
はんばい 〒069-0832

江別市
え べ つ し

西
にし

野幌
のっぽろ

１１１－１

TEL:011-391-2808
MAIL:ebetsu■live.jp
FAX:011-391-2818

江別市
え べ つ し

、札幌市
さ っぽ ろ し

白石
しらいし

区
く

、岩
い

見沢市
わみざわし 日本語

に ほ ん ご

76 （株）
か ぶ

日専連
にっせんれん

オホーツク
お ほ ー つ く

網走
あばしり 〒093ｰ0012

網走市
あばし り し

南
みなみ

２条
じょう

　西
にし

２丁目
ちょうめ

７番地
ばんち

TEL:0152-45-2000
FAX:0152-44-3001 網走市

あばし り し

日本語
に ほ ん ご

77 札幌
さっぽろ

オーナーズ
お ー な ー ず

㈱

〒003-0002

札幌市
さ っぽ ろ し

白石区
し ろ い し く

東札幌
ひがしさっぽろ

　２条
じょう

５丁
ちょ

目
うめ

7-5

TEL:011-811-0072
FAX:011-833-9098
MAIL:info■s-owners.com

札幌市
さ っぽ ろ し

日本語
に ほ ん ご

、英語
え い ご

、中国語
ちゅうごくご

78 ㈲
ゆう

チョイス
ち ょ い す

〒006-0814

札幌市
さ っぽ ろ し

手稲
て いね

区
く

前
まえ

田
た

４条
じょう

１０丁目
ちょうめ

２

番
ばん

１３号
ごう

TEL:011-699-3232
FAX:011-695-9527
MAIL:info■choice-s.net

札幌市
さ っぽ ろ し

日本語
に ほ ん ご

79 ㈱
かぶ

ラポール
ら ぽ ー る

〒060-0005

札幌市
さ っぽ ろ し

中央区
ちゅうおうく

北
きた

５条
じょう

　西
にし

１７丁目
ちょうめ

１３－１６

TEL:011-807-4657
FAX:011-351-1612
MAIL:contact■siensho-kai.com

札幌
さっぽろ

市
し

と札幌
さっぽろ

市
し

と近
ちか

い地域
ち い き

日本語
に ほ ん ご

、英語
え い ご

、中国語
ちゅうごくご

、ベト
べ と

ナム
な む

語
ご

、韓国語
かんこ くご

、タガログ
た が ろ ぐ

語
ご

、

タイ語、ロシア
た い ご 、 ろ し あ

語
ご

80 ㈱
かぶ

ポロワッカ
ぽ ろ わ っ か

〒060－0802

札幌市
さ っぽ ろ し

中央区
ちゅうおうく

南
みなみ

２条
じょう

　西
にし

２４丁目
ちょうめ

2－17　河村
かわむら

ビル
び る

１階
かい

TEL:011-624-0660
FAX:011-624-0661
MAIL:info■porowakka.co.jp

札幌市
さ っぽ ろ し

日本語
に ほ ん ご

、英語
え い ご

81 DKハウス
でぃーけーはうす

札幌
さっぽろ

〒064－0805

札幌市
さ っぽ ろ し

中央区
ちゅうおうく

南
みなみ

５条
じょう

　西
にし

13丁目
ちょうめ

2－8

TEL:011-563-4810
FAX:011-563-4810
MAIL:dk_sapporo■kousan.com

札幌市
さ っぽ ろ し 日本語

に ほ ん ご

、英語
え い ご

、（中国語
ちゅうごくご

）、

（韓国語
かんこ くご

）、（タイ
た い

語
ご

）

82 丸
まる

富士
ふ じ

三浦
み う ら

建設
けんせつ

株式
かぶしき

会社
がいしゃ

〒082－0005

河西
かわにし

郡
ぐん

芽室町
めむろちょう

東芽室
ひがしめむろ

　基線
き せん

３番
ばん

地
ち

TEL:0155-62-1966
FAX:0155-37-6044
MAIL:info■marufujihouse.jp
URL:www.marufujihouse.jp

十勝
と か ち

管内
かんない

（帯広市
おびひろし

、芽室
め むろ

町
ちょう

、

音更
おとふけ

町
ちょう

、幕別
まくべつ

町
ちょう

、池田
いけだ

町
ちょう

、

鹿追
しかおい

町
ちょう

、大樹町
たいきちょう

、広尾町
ひろおちょう

）

日本語
に ほ ん ご

83 株式
かぶしき

会社
かいしゃ

タフト
た ふ と

〒001－0011

札幌市
さ っぽ ろ し

北区
き た く

北
きた

１１条
じょう

　西
にし

４丁目
ちょうめ

1-11-1階
かい

TEL:011-707-3151
FAX:011-708-7510
MAIL:eigyo■taft.co.jp
URL:https://taft.co.jp/

札幌市
さ っぽ ろ し

日本語
に ほ ん ご

、英語
え い ご

、中国語
ちゅうごくご

84 ピタットハウス
ぴ た っ と は う す

豊水
ほうすい

すすきの店
てん

〒064-0806

札幌市
さ っぽ ろ し

中央区
ちゅうおうく

南
みなみ

６条
じょう

　西
にし

２丁目
ちょうめ

5-25　KGスクエアS6
けーじーすくえあえす６

　2階
かい

TEL:011-522-7747
FAX:011-522-7748
MAIL:hosuisusukino-pitat■kgcorp.co.jp
URL:https://ph-hosuisusukino.com/

札幌
さっぽろ

市
し

日本語
に ほ ん ご

、英語
え い ご

、韓国語
かんこ くご

85 株式会社
かぶしきがいしゃ

スリーアール
す り ー あ ー る

〒003-0021

札幌市
さ っぽ ろ し

白石
しろいし

区
く

栄通
さかえどおり

　９丁目
ちょうめ

１番
ばん

３

１号
ごう

　イーアクションビル
い ー あ く し ょ ん び る

301

TEL:011-600-2060
FAX:011-351-2959
MAIL:nomura■3-rrr.com
URL:https://www.3-rrr.com

札幌
さっぽろ

市
し

・北広島
きたひろしま

市
し 日本語

に ほ ん ご

（翻訳
ほんやく

機能
き の う

を使
つか

って利
りよ

用
う

して対話
たいわ

対応
たいおう

も可能
か の う

）

86 株式会社
かぶしきがいしゃ

賃貸
ちんたい

生活
せいかつ

〒060-0062

札幌市
さ っぽ ろ し

中央区
ちゅうおうく

南
みなみ

2条
じょう

　西
にし

9丁目
ちょうめ

1-2

TEL:011-206-8996
FAX:011-206-8127
MAIL:cs■northj-stay.com/
URL:https://www.north-stay.com/

札幌
さっぽろ

市
し

日本語
に ほ ん ご

、英語
え い ご

（外国人
がいこくじん

コール
こ ー る

により中国語
ちゅうごくご

、韓国語
かんこ くご

、ベトナ
べとなむ

ム語
ご

、インドネシア
い ん ど ね し あ

語
ご

、タイ
た い

語
ご

、

ポルトガル
ぽ る と が る

語
ご

、スペイン
す ぺ い ん

語
ご

、フ
ふ

ランス
ら ん す

語
ご

、ロシア
ろ し あ

語
ご

に対応
たいおう

）

87
札幌居住支援相談センター
さっぽろきょじゅうしえんそうだんせんたー

住宅確保相談窓口

じゅうたくかくほそうだんまどぐち

〒064-0806

札幌
さっぽろ

市
し

中央
ちゅうおう

区
く

南
みなみ

6条
じょう

　西
にし

13丁目
ちょうめ

1-28

TEL:011-555-3604
FAX:011-212-1668
MAIL:kyojyushien■iaa.itkeeper.ne.jp
URL:http://residence-support.net/

札幌市
さ っぽ ろ し

日本語
に ほ ん ご

、英語
え い ご

、中国語
ちゅうごくご

88 （一
いっ

社
しゃ

）北海道
ほっかいどう

民泊
みんぱく

観光
かんこう

協会
きょうかい

〒060-0052

札幌
さっぽろ

市
し

中央
ちゅうおう

区
く

南
みなみ

2条
じょう

　東
ひがし

2丁目
ちょうめ

3-1　創成
そうせい

グランドハイツ
ぐ ら ん ど は い つ

1階
かい

TEL:011-887-8851
MAIL:info■hokkaido-minkan.or.jp 札幌市

さ っぽ ろ し

日本語
に ほ ん ご

tel:011-887-8851MAIL:info■hokkaido-minkan.or.jp
tel:011-887-8851MAIL:info■hokkaido-minkan.or.jp


北海道
ほっかいどう

外国人
がいこくじん

居住
きょじゅう

サポーター登録
とうろく

企業
きぎょう

・団体
だんたい

一覧
いちらん

(2024年
ねん

２月
がつ

現在
げんざい

）

↓　相談
そうだん

できる場所
ばしょ

や　対応
たいおう

できる言葉
ことば

の　条件
じょうけん

で　並
なら

び替
か

えてください。

対応
たいおう

している言葉
ことば

店
みせ

の名前
なまえ

場所
ばしょ

連絡
れんらく

する方法
ほうほう

借
か

りられる家
いえ

がある場所
ばしょ

店
みせ

の情報
じょうほう

89 居住
きょじゅう

支援
し え ん

法人
ほうじん

　株式会社
かぶしきがいしゃ

AIMS
えいむす

〒070-0841

旭川市
あさひかわし

大町
おおまち

1条
じょう

11丁目
ちょうめ

181-

201

TEL:0166-50-0203
FAX:0166-30-1270
MAIL:kazokunotunagari■gmail.com
URL:https://kazokunotunagari.wixsite.com/ysym

北海道
ほっかいどう

全般
ぜんぱん

旭川
あさひかわ

～道東
どうとう

～道北
どうほく

（札幌市
さ っぽ ろ し

以外
いがい

）

日本語
に ほ ん ご

、英語
え い ご

、中国語
ちゅうごくご

、韓国
かんこく

語
ご

、ロシア
ろ し あ

語
ご

、スペイン
す ぺ い ん

語
ご

、そ

の他
た

90 BEST
べ す と

 STAY
す て い

 本店
ほんてん

〒001-0017

札幌市
さ っぽ ろ し

北区
き た く

北
きた

17条
じょう

　西
にし

5丁目
ちょうめ

2-

39　第一
だいいち

・三央ビル
さ んお う びる

2階
かい

TEL:011-374-1378
FAX:011-374-1379
MAIL: info■caprice-sapporo.co.jp
URL: https://beststay.jp

札幌
さっぽろ

市
し

、札幌
さっぽろ

近郊
きんこう

（石狩
いしかり

市
し

、

小樽市
お た る し

、北広島市
きたひろしまし

、恵庭
えにわし

市、江別市
え べ つ し

）

日本語
に ほ ん ご

、英語
え い ご

、中国語
ちゅうごくご

、韓国
かんこく

語
ご

、ロシア
ろ し あ

語
ご

、インドネシア
い ん ど ね し あ

語
ご

、

アゼルバイジャン
あ ぜ る ば い じ ゃ ん

語
ご

、スペイン
す ぺ い ん

語
ご

91 株式会社
かぶしきがいしゃ

エイブル
え い ぶ る

　札幌
さっぽろ

駅前
えきまえ

本店
ほんてん

〒060-0004

札幌市
さ っぽ ろ し

中央区
ちゅうおうく

北
きた

4条
じょう

　西
にし

4-1

伊藤
い と う

・加藤
か と う

ビル
び る

2階
かい

TEL:011-252-8126
FAX:011-252-8127
MAIL: shop312■able.co.jp
URL: https://www.able.co.jp

札幌市
さ っぽ ろ し

日本語
に ほ ん ご

、中国語
ちゅうごくご

92 一般社団法人 蝦夷サポート協会
いっぱんしゃだんほうじん えぞさぽーときょうかい

〒064-0914

札幌
さっぽろ

市
し

中央
ちゅうおう

区
く

南
みなみ

１４条
じょう

　西
にし

６丁目
ちょうめ

6-13-201号室
ごうしつ

TEL:011-799-4440
MAIL: ezosapoto■gmail.com
URL: https //ezosapo.net/

札幌市
さ っぽ ろ し

日本語
に ほ ん ご

93 ライフアンドバックス
らいふあんどばっくす

株式会社
かぶしきがいしゃ

〒060-0051

札幌市
さっぽろし

中央
ちゅうおう

区
く

南
みなみ

１条
じょう

　東
ひがし

２-11-

1

ノーザンヒルズ
のーざんひるず

大通東
おおどおりひがし

9F A号室
ごうしつ

TEL:011-351-0980
MAIL: hayakawa■lifeandbucks.com
URL: http://www.lifeandbucks.com

札幌
さっぽろ

市
し

と札幌
さっぽろ

市
し

と近
ちか

い地
ちい

域
き

、
、

富良野
ふらの

市
し

、ニセコ町等
にせこちょうなど

日本語
にほんご

、英語
えいご

、

中国語
ちゅうごくご

※日常
にちじょう

会話
かいわ

レベル

※北海道
ほっかいどう

では、外国
がいこく

人
じん

の入居
にゅうきょ

する契約
けいやく

の「義務
ぎ む

の履行
り こ う

」等
など

は保証
ほしょう

できません。

※メールを送
お く

る時
とき

は、メールアドレスの「■」を「@」に置
お

き換
か

えてください。

※登録
と う ろ く

した時
とき

に「借
か

りられる家
いえ

がある場所
ば し ょ

」に何
なに

も書
か

いていなかった店
てん

については、括弧書
か っ こ が

き”（　）”で住所
じゅうしょ

を書
か

いています。

※No.17,18,20,24,33,35,38,41の情報
じょうほう

は、２０１９年
ねん

の情報
じょうほう

です


